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Secteur Seigneurie-des-Mille-Îles 

Par Louise Ouimet 

 Tous les secteurs sont représentés au comité régional des arts. 

 Mme Colette Bonneville est la responsable régionale. 

 Je veux remercier Mme Denise Lauzon qui nous a très bien 
représentés durant 8 ans.  Merci Denise pour ton implication 
et ton dévouement. 

 Cette année, 2 réunions :7 novembre et 19 mars 2025 

 7 novembre, en am : Claire Desjardins nous parle de 
l’analyse d’une œuvre d’art et en pm notre secteur n’est pas 
représenté. Sujet : préparation des expositions sectorielles.  
On ajoute le volet art littéraire, pour faire la promotion des 
œuvres littéraires de nos membres 

L’an prochain, année du Congrès, il n’y a pas d’exposition. 

 19 mars : Organisation de l’exposition régionale à l’AGR du 
21 mai : contrat exposant et transport, cartels, chevalets, 
montage, démontage, …  
Cette année, pas de vote coup de cœur, une pige dans chaque 
catégorie et un prix de 100$. 
 
Dans notre secteur, j’ai fait une publicité dans le journal et 
sur le site Web. Aucune réponse, pas de questions, rien. 
J’ai téléphoné à des personnes qui avaient déjà exposé et j’ai 
obtenu 4 réponses positives.  Merci pour votre participation. 
Pour l’an prochain, une personne responsable du comité des 
arts est recherchée. 


